
浦安市において、中堅の先生方を対象に８月２日は「資質・能力を育成するためのカリキュ
ラム・マネジメントについて」と「人材育成について」、８月８日は「思考ツールとその活用
について」と「指導と評価の一体化について」の出前中堅教員サポート塾を開催しました。

当日は講話に加え、それぞれの学校の実践について意見交換を行い、参加者の皆さんは熱心
に取り組んでいました。

実際に自分で行ったり、
他の先生方と交流したりし
ながら学ぶことができたの
で、内容が身に付きました。
2学期から取り入れられる
ものを教えて頂けたので、
早速取り入れていきたいで
す。

カリキュラム・マネジメ
ントとは何なのか、私自身
がとても勉強になりました。
実際に日々やっていること
も、カリキュラム・マネジ
メントだと分かったので、
周囲に伝えていきたいです。

勤務校のカリキュラムマ
ネジメントを先生方に再考
していただく機会をもちた
いと思いました。コーチン
グは意識していましたが改
めて児童と職員に対応する
ときに心がけたいと思いま
した。

人材育成については苦
手意識があり、「自分が
やった方が早いから」と
一人で抱え込みがちでし
た。しかし、それでは
「持続可能な学校」にな
らないことに改めて気付
きました。

評価を毎日積み重ねるよ
うに心掛けたいです。また
評価から授業を振り返り、
指導に生かしたいです。

評価についてふわっとし
ていたことが、話を聞くこ
とで具象的になっていきま
した。全てをいきなり実践
することは難しいですが、
少しずつでも自分の授業に
活かしていきたいです。

思考ツールを、どの教科
の、どの単元で活用できる
か考え、二学期から実践し
ていきたいと思います。
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